

669162

La Maule, Tolea, 4-VIII-1982.

PAGINA CINCO

a propósito de...

TERTULIAS LITERARIAS

O- La calidad de cada una de ellas, la consistencia del programa y la excelente organización que hasta en su más mínimo detalle cumple Cervantes Libros, ha hecho de las tertulias literarias, una de las actividades más importantes de la vida cultural talquina.

La serie comenzó el año pasado y permiso, desde entonces, mantener un diálogo necesario y fecundo entre autores y lectores.

La última de ellas -la del reciente viernes con el doctor Ramón Campbell-, sin desmerecer las anteriores fue tal vez la de más alto nivel.

El invitado se reveló como un hombre profundo, auténtico y entusiasta. A través de su diálogo fluido, sencillo, ameno y trascendente, llevó al auditorio a ese mundo increíble y misterioso como lo es Isla de Pascua.

Nadie sintió el tiempo transcurrido, pues aparte de la grata conversación del doctor Campbell, los asistentes se deleitaron escuchando música grabada en la misma Isla e ilustrada con una secuencia de diapositivas.

Más de 50 personas asistieron a la tertulia, lo cual habla del éxito que tiene Cervantes Libros en esta empresa. Entre el público estuvo el Intendente Regional, brigadier Sergio Pé-

rez Hermazábal, amigo personal del doctor Campbell. Fue la propia autoridad regional quien presentó al extranjero de la Isla de Pascua. Recordó que lo conoció precisamente en la isla y destacó la gran calidad humana, su excepcional intelectual y el profundo conocimiento que tiene sobre el tema.

En la oportunidad se exhibió la extraordinaria edición del libro "La herencia más valiosa de Rapa Nui", impresa por Editorial Andrés Beilo. Ejemplares de esta obra solamente se encuentran en diecinueve centros culturales de Europa. Es la única y posiblemente no haya otra más completa, más acuciosa y de mayor profundidad en la materia.

Campbell cooperó con Jacques Cousteau, en el documental que el científico francés hizo sobre la Isla. La película comienza justamente con una conversación entre Cousteau y Campbell. El médico chileno volverá pronto a la Isla a organizar un Sanatorio para leprosos. Campbell es el único facultativo nacional especializado en esa enfermedad y considera que allí, con ellos, podrá continuar obteniendo la más pura y antigua información sobre la isla y sus habitantes, "porque -como dijo- como ellos han vivido aislados, no han sufrido la influencia de los turistas".

Como alguien lo expresó, la visita del doctor Ramón Campbell fue todo un acierto y compromete a Cervantes Libros a seguir en esta senda, para beneficio de los diferentes círculos talquinos.

Tertulias literarias. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1982

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Tertulias literarias. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)